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令和３年 第 ９ 回 教 育 委 員 会 会 議 録
招集年月日 令和３年７月６日

招 集 場 所 日南町役場 第２会議室

開 会 午後１時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 青戸教育長 中島教育委員 中村教育委員 西村教育委員 山脇教育委員

欠 席 委 員 なし

議 案 第 33 号 令和２年度決算審査について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

事業報告及び

行事予定

日程第１

議案第３３号

教育長

教育長

教育長

教育長

事務局

教育委員

事務局

教育委員

教育長

第９回教育委員会を開会します。

※資料により内容説明

議事録署名委員は山脇委員。

日程第１ 議案第３３号 令和２年度決算審査について

※資料により内容説明（保育園）

給食は、どこの経費か。

給食は保育料に含まれていた。国の無償化が始まり、保育料と給食費を別とするとなったが、本町は、

そのまま給食費を無償とした。

定住にもつながると思うので、こういう施策も行っていると PR したほうがよい。

保護者向けには説明している。日南町では無料であるとお便りも出している。さらに宣伝していきた

い。
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教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

教育委員

教育委員

教育委員

教育委員

教育長

教育委員

事務局

教育委員

事務局

給食費は無料だが、白米（ごはん）については、今までは家庭から持参していたが、月額４００円程

度負担している。

温かいごはんを提供してやりたいので、保護者には負担していただいている。

給食の件は、将来的には、保小中で考えていかないといけない。

※資料により内容説明（学校教育）

（P.178)５８名には、何を贈ったのか。

４万円は現金、１万円は特産品を贈った。特産品は、レトルトカレー、ドレッシング、お菓子など。

感謝の返事はあったか。

お礼のメッセージが届き、役場の玄関に掲示した。

５８名は、どれくらいの割合なのか。

９０％以上だと思う。

これは、何の事業か。PR したか。

コロナ過の中、学生を応援する事業で、他町村も同じような取り組みをしていた。町報には載せて PR

した。

（P.168）執行率 47.35％はどうか。

教員住宅は、教育課から離した方がよい。教員は１人しか入居していない。

老朽化は分かるが、きちんと手を打たないと、毎年同じことが挙げられる。

建設課と連携すべき。教員だけで満室にはならない現状がある。

本当に住めるのか。住めないのなら壊してしまうとか。

議会も、この住宅問題を考えていこうという話も出ている。町長部局とも相談しながら進めたい。

（P.174）執行率 33.70％は、繰り越しをしたからか。

それもあるが、緊急な修繕がなかったので、当然、執行率は低くなる。

（P.181）執行率 68.59％は、 ipad の納入が遅れたからか。

大会派遣費を使わなかったからである。
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協議・報告

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

教育長

教育委員

教育委員

教育委員

教育委員

事務局

教育長

教育委員

事務局

※資料により内容説明（社会教育）

（P.188）文化センター管理業務報告書の説明を求める。

※資料（文化センター管理業務報告書）により内容説明

施設点検の総額はいくらか。定期的に点検しているのか、隔年に行うものもあるのか。

点検費用は、「保守点検委託料等」の中に入っている。法令に従ってきちんと点検している。

点検で、近年大きな支出はあるか。

計画を立てており、ランク付けしている。それに基づき修繕、改修する予定である。

予算がつかないと老朽化も進む。必ず、予算を獲得するようお願いしたい。総務課とも連携してほし

い。

もう少し、教育費がほしいと思っている。他に予算等についてご意見はあるか。

現在、学校図書館司書が１人しか配置されていない。小中兼務で大変忙しそうである。何とか、小学

校にも中学校にも配置したい。社会教育推進委員もまだ空席である。社会教育推進委員がいないこと

も大きい。これでは、コミュニティ・スクールも進まない。人的配置が一番である。

決算審査で、執行率の低い事業については、きちんと説明できるようにしておくこと。

保育園に、支援員の先生が多い。同じように働いておられるのに、職員会も出ておられないとか。正

規の職員になればよいが。士気が高まらないのではないかと心配する。

認定こども園になると、保育士の数はどうなるのか。

現在の数と変わらない。

保育士の勤務体制等も見直しを図りたいと思っている。

では、議案第３３号令和２年度決算審査について承認をいただけるか。

異議なし。

〇いじめ・不登校について （非公開）

※資料により内容説明
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会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員

事務局

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育長

〇コミュニティ・スクールについて

※資料により内容説明

〇事務局より

・中学校の計画訪問について（※資料により内容説明）

・「えんがわ通信」について（※資料により内容説明）

・成人式について （※資料により内容説明）

抗原検査は簡単にできるのか。

１０分から１５分で結果が分かるので、簡単に検査できる。

対象人数は何人か。

令和２年度対象者は、４１名。令和３年度の対象者は３７名。無料で受けてもらう。

〇教育委員会の開催予定について

第１０回 ８月 ５日（木） １３時３０分

以上で第９回教育委員会を閉じます。


